

Nombre del alumno: Daliflor María Díaz Ramírez

Nombre del profesor: Romelia De León Méndez

Licenciatura: enfermería escolarizada

Materia: enfermería del adulto

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo: cuidados de enfermería al paciente con problemas
endocrinos

Frontera Comalapa, Chiapas a 07 de junio del 2020

INTRODUCCION

En el presente trabajo se tratara de Cuidados de enfermería al paciente con problemas endocrinos y Cuidados de enfermería en pacientes con problemas neurológicos, del sistema endocrino se trata sobre los trastornos que se deben a la alteración de la regulación, también se mencionara sobre los cuidados de enfermería al paciente con la alteraciones de las glándulas endocrinas, evaluar el cuidados hacia ellos, porque su función del sistema endocrino es producir y secretar hormonas al torrente sanguíneo. y los cuidados con problema neurológico se trata del funcionamiento del sistema nervioso y los problemas que se pueden dar son trastornos, los cuidados son muy importante para evitar daños y enfermedades que pueden llegar a hacer graves.

CUIDADOS DE ENFERMERÍA AL PACIENTE CON PROBLEMAS ENDOCRINOS

En este tema los cuidados a los pacientes con problemas endocrinos es muy importante porque se dan enfermedades que son graves o más bien trastornos debido a que hay alteraciones de glándulas y ya no estén funcionando bien en nuestro cuerpo porque son los que controlan varias funciones del organismo puede ser mediante producción y secreción de hormonas por eso importante valorar a los pacientes con alteraciones endocrinas, en datos objetivos sería preguntar si hay antecedentes familiares de esta enfermedad, también ver los signos y síntomas que está produciendo la alteración endocrina, su peso si estalo mismo cuando se sentía bien, si tiene algunos cambios de comportamiento o que más cambios se está presentando en su cuerpo, si está comiendo bien o hay alguna desnutrición, capacidad para la actividad diaria si el solo los hace o necesita ayuda de sus familiares. lo importante también es hacerle un examen físico si todo está funcionando normal en su cuerpo, si hay síntomas de alguna otra enfermedad, cambios de conducta, esto ayudaría para ver si hay más problemas físicos porque lo que hace el médico o el enfermero es observar el cuerpo y evitar más complicaciones, existen pruebas diagnosticas para las alteraciones endocrinas que esto puede ayudar a pacientes que padecen esta enfermedad y estar con buena salud, los cuidados de enfermería sería darles un tratamiento indicado y otros más.

CUIDADOS DE ENFERMERÍA EN PACIENTES CON PROBLEMAS NEUROLÓGICOS

Los problemas que produce esta enfermedad de sistema nervioso, es decir que el cerebro ya no está funcionando bien y pueden aparecer varias enfermedades que son consecuencias graves para las personas o pacientes, talbes porque el paciente está afectado por infecciones o algún daño que sufrió su cerebro. Hipertensión intracraneana este es un problema neurológico se da por un aumento de la presión intracraneal y aumento de líquido cefalorraquídeo, debido al incremento de presión puede que llegue a provocar un tumor cerebral o que haya coagulación de sangre en le cerebro y en esta enfermedad se daría un mejor cuidado para recuperar la presión intracraneal normal. Esta también lo que es hematomas intracraneales, esto se debe a acumulaciones de sangre dentro del cráneo como su nombre de la enfermedad lo dice, está también la enfermedad vascular cerebral este es una enfermedad que talbes en algunas personas a causado la

muerte por tener este tipo de enfermedad en este pueden ver alteraciones graves que puede llegar a provocar disminución de flujo sanguíneo en el cerebro y pueden aparecer otras enfermedades. Están otras enfermedades de problemas neurológicos que son: lesión aguda en la medula espinal, aneurismas intracraneales, cada uno de esas enfermedades pueden ser antecedentes familiares por eso es importante hacer valoración de enfermería, historia clínica de enfermería o historia de salud del paciente hacerle preguntas porque empezó con esa enfermedad que síntomas y signos empezó a padecer cuando tiempo lleva con esa enfermedad, o si ha padecido algunas lesiones por ejemplo como caídas y se ha golpeado de su cerebro, antecedentes farmacológicos que no reacciono bien en su cuerpo del paciente. también lo importante es ver su nivel de conciencia, La escala de coma de Glasgow es el instrumento más utilizado para valorar el estado de conciencia, si se encuentra con una puntuación baja es que se encuentra en estado de coma es donde hay que tener más cuidados hacia ellos esto lo que valora es el estado de conciencia del paciente, existen estudios y diagnósticos para ver cómo está el cerebro para obtener que enfermedad tiene si presenta cada uno de lo que se ha mencionado, los cuidados de enfermería es para el bienestar de paciente para que tenga una mejor calidad de vida y que se recupere.

CONCLUSION

Con este tema llego a concluir es un tema muy importante porque se trata de los problemas endocrinos y problemas neurológicos y los cuidados y como valorar a los pacientes que padecen esa enfermedad, cada uno de ellos presenta enfermedades diferentes algunos son muy graves que puede llegar a ocasionar una muerte, más los problemas cerebrales son enfermedades muy graves, porque puede ser que el cerebro ya no está funcionando bien y algunas personas ya no pueden hacer sus actividades diarias y necesitan ayuda de sus familiares, en un hospital necesitan ayuda de los enfermeros y los médicos para recuperar pronto sus salud y evitar algún daños más grave, el personal de enfermería debe valorar bien a un paciente que presentan síntomas de estas enfermedades y darles un tratamiento indicado para mejorarse de la enfermedad.